

ITINERARIO MAR DEL PLATA - 4 NOCHES

DIA 1 ZONA: Salida desde la zona con destino a la ciudad de Mar del Plata.

DIA 2 MAR DEL PLATA: Llegada a la ciudad en horas de la mañana. Alojamiento en el hotel correspondiente. Por la tarde los invitamos a realizar de manera opcional el "City Tour" donde visitaremos los principales puntos de interés y panorámicos de esta hermosa ciudad. Tomaremos la Av. Colón, donde podrán observar las construcciones pintoresquistas de principio de siglo XX como Villa Ortiz Basualdo, donde funciona el Museo Municipal de Arte Juan Carlos Castagnino y Villa Normandy con su imponente fachada con gárgolas y faldones. Pasaremos por uno de los barrios más elegantes de la ciudad: "Los Troncos", con amplias residencias y bellos jardines. Visitaremos la Gruta de Lourdes (Stop 30 Minutos), santuario inspirado en el original ubicado en Francia, con una hermosa capilla al aire libre. Se destaca una réplica a escala de las ciudades de Belén y Jerusalén, con animaciones y efectos especiales. Finalmente realizaremos nuestra última parada en el puerto y banquina de pescadores (Stop 30 minutos) observando las típicas lanchas pesqueras amarillas y la magnífica colonia de lobos marinos. Tiempo para adquirir conservas de pescados y recuerdos regionales de su Centro Comercial y Gastronómico. El regreso al hotel lo haremos por nuestra pintoresca costa, pasando por Playa Grande, Cabo Corrientes, Playa Varese, Torreón del Monje y Casino Central. Cena.

DIA 3 MAR DEL PLATA: Desayuno en el hotel. Mañana libre para recorrer la ciudad. Para este día ofreceremos (opcional) realizar la excursión "Laguna y Sierra de los Padres". Comenzaremos el recorrido por la Av. Luro, pasando por la Plaza Dardo Rocha, Estación Ferrocarril y Terminal de Ómnibus. Tomaremos la Ruta Nacional 226 "Frutihortícola", donde podrán apreciar sus magníficos paisajes de terrenos quebrados, lagunas, arroyos y serranías de una belleza particular. Ingresamos a la Reserva Integral Laguna de los Padres, donde visitaremos la Reducción Jesuítica Nuestra Sra. del Pilar (Stop 30 minutos). Fundada por los padres jesuitas Cardiel y Falkner en el año 1746, enmarcada por una capilla de adobe, con su pequeño campanario. Visita a Colmena de Cristal, donde tiene más de mil colmenas en producción y venta de la miel más exquisita. Continuaremos hacia al barrio residencial Sierra de los Padres, realizando un recorrido por su interior hasta llegar a la Gruta de los Pañuelos (Stop 30 minutos), un lugar mágico con una hermosa historia, donde visitaremos su santuario y podrán llevar pañuelos y pedir sus propios deseos. Nuestra última parada será en el Paseo de la Cumbre (Stop 30 min), Centro Comercial para recorrer nuevas galerías con hermosas vistas panorámicas desde donde se puede divisar la Laguna de los Padres, la ciudad de Mar del Plata, colinas y huertas. Regreso al hotel. Cena.













DIA 4 MAR DEL PLATA: Desayuno en el hotel. Mañana libre para recorrer la ciudad. Para este día ofreceremos (opcional) la excusión "**Miramar + Bosque Energético**", saliendo del hotel pasaremos por la Reserva Natural del Puerto, Punta Mogotes, Faro, Playas del Sur, Complejo Chapadmalal hasta llegar al distrito de Gral. Alvarado, ciudad se Miramar conocida como ciudad de los Niños y las Bicicletas. Recorreremos la costa hasta llegar al Bosque Energético (Stop 1 hora). Un lugar icónico, con una energía particular, que se alza en el Vivero Dunícola de la ciudad. Allí, podrán conectarse con la naturaleza, ya sea caminando, meditando o abrazándose a los árboles y experimentar la magia del lugar. Visita al Parque Cultural de la Bienal Internacional de Arte, espacio cultural-recreativo. Parada en la zona comercial de Miramar, donde podrán hacer compras y disfrutar un café. Regreso al hotel. Cena.

DIA 5 MAR DEL PLATA: Desayuno en el hotel. Día libre para disfrutar de la ciudad.Cena.

DIA 6 MAR DEL PLATA / ZONA: Luego del desayuno emprendemos el regreso. Llegada en horas de la noche/madrugada. Fin de nuestros servicios.











Servicios incluidos:

- Bus 5* Mix.
- 4 noches de alojamiento en Mar del Plata.
- Media Pensión.
- Coordinación permanente.
- Asistencia Médica.

Servicios NO incluidos:

- Todas las excursiones detalladas en el itinerario.
- Bebidas en las comidas.
- Comidas en ruta.
- Propinas.
- Todos los servicios que no se detallen en los ítems anteriores como incluidos.

EXCURSIONES OPCIONALES

(Las tarifas están sujetas a modificaciones sin previo aviso por ser servicios tercerizados, y no prestados directamente por el Operador)

- City Tour \$ 14.000
- Laguna y Sierra de los Padres \$ 16.000
- Miramar + Bosque energético \$ 27.000





